



# AKTION DREIKÖNIGSSINGEN 20\***C**+**M**+**B**+21

...dass alles anders sein müsste, war uns allen klar, als wir uns das erste Mal über ‚Zoom‘ besprachen, um in unserer Pfarrgemeinde die Sternsingeraktion 2021 zu planen. Wenn Kinder sich kaum treffen dürfen, Eltern zuhause arbeiten, Großeltern geschützt werden sollen, ist ein fröhlicher Sternsingertag für alle im Pfarrheim zum Spielen, Singen und Üben genauso wenig möglich wie das gemeinsame ‚durch die Straßen ziehen‘ der Sternsingergruppen und eben leider auch nicht die Besuche in den Wohnungen und Häusern der Menschen, die die Sternsinger oft sogar in ihr Wohnzimmer einladen. Der Segen der Sternsinger jedoch ist ein wichtiges Zeichen für Hoffnung, Zuversicht und Zusammenhalt. Deshalb lag uns eins ganz besonders am Herzen:

## **Der Segen muss zu den Menschen gebracht werden- gerade in dieser Zeit!**

So planten wir für den Beginn des neuen Jahres in jeder unserer drei Kirchen einen Gottesdienst, in dem jeweils eine Sternsingergruppe stellvertretend für alle den Segen für die Menschen bringen sollte. Pfarrer Müller gestaltete die Gottesdienste und segnete die Segensaufkleber, die in den darauf folgenden Tagen verteilt werden sollten.



Die konkrete Umsetzung übernahm jedes Vorbereitungsteam der Kirchen vor Ort. In **St. Johannes Bosco** haben wir unsere ehemaligen Sternsinger und ihre Familien angeschrieben, von unseren Plänen erzählt und sie gefragt, ob sie uns auf diesem ‚besonderen Weg‘ unterstützen würden.

Wir konnten uns über viele Zusagen freuen, sowohl zur Teilnahme am Gottesdienst als auch zum geplanten Verteilen der Segenswünsche in die Hausbriefkästen.

Die Haushalte, die im Vorjahr die Sternsinger zu sich nach Hause eingeladen hatten, hätten dies vermutlich in diesem Jahr wieder getan. Deshalb haben wir – diesmal ohne Anmeldung – Umschläge in ihre Briefkästen gesteckt mit dem Segensaufkleber und Informationen zur Spendenmöglichkeit, ergänzt durch das Liedblatt zum ‚Sternsingerbesuch‘ und einen kleinen Brief.



Ebenso haben wir wie üblich mit den Kindergärten und Seniorenheimen Kontakt aufgenommen. Dort war man über die ‚sichere Art‘, die Segenswünsche für das Jahr zu überbringen, sehr erfreut.

Unser Bürgermeister Claus Schacht hat den Segensaufkleber im Hemminger Rathaus erstmalig selbst angebracht, wie auch auf dem Foto in der HAZ zu sehen war, da natürlich auch dort ein Besuch nicht möglich war.

**So war diese ‚Sternsingeraktion 2021‘ für alle ganz anders als gewohnt, aber dank der großen Mithilfe trotzdem sehr erfolgreich. Die Spenden, die direkt bei uns eingegangen sind, betragen 6.556,68 €.**

Deshalb möchten wir den Sternsängern und Eltern, die im Gottesdienst und auch bei der Verteilung der Briefe mitgewirkt haben und allen, die die Aktion durch ihre Spende unterstützt haben, ein ganz herzliches ‚DANKESCHÖN‘ sagen!

Hoffentlich können wir im Oktober/November wieder mit einem Sternsinger-Treffen die nächste Aktion beginnen, wir würden uns sehr freuen, wenn alle wieder dabei sind: als Sternsinger, Begleiter und Spender...

**Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,**

**Sabine Bruns und Mechthild Menking  
Sternsingerteam St. Johannes Bosco**

